

Ressort: Lifestyle

Khloé Kardashian macht Mode für kurvige Frauen

Los Angeles, 25.02.2013, 08:00 Uhr

GDN - Der Reality-Star Khloé Kardashian hat zusammen mit seinen beiden Schwestern Kim und Kourtney Mode für kurvige Frauen entworfen. "Nur weil man etwas fülliger und kurviger ist, sollte man nicht weniger modische Optionen haben. Wir drei haben alle sinnliche Körper und wir nehmen sie an", sagte die 28-Jährige "Us Weekly".

Deshalb hätten die drei Schwestern eine Linie entworfen, mit der jede Frau modisch sein könne, so Kardashian weiter. Mit Blick auf ihren eigenen Stil erklärte die 28-Jährige, dass sich dieser von ihren älteren Geschwistern unterscheide. So trage sie im Gegensatz zu ihren Schwestern wesentlich mehr Schmuck und fühle sich insbesondere in kniehohen Stiefeln wohl, erklärte Kardashian.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-8677/khlo-kardashian-macht-mode-fuer-kurvige-frauen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com